

Contre: Molson, Mercier, Martin, Sadler et Lapointe—5.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est
Résolu: En conséquence.

22.—M. l'échevin Mercier

Propose: D'amender l'article 422 de la charte en substituant aux mots "trois quarts des membres du Conseil" les mots "la majorité du Conseil entier," et de prier le Département en Loi de rédiger une clause à cet effet, et de l'insérer dans les amendements à la charte.

M. l'échevin Lévy propose en

Amendement: De prier le Département en Loi de rédiger une clause à ce sujet, mais en y insérant les mots "deux tiers des membres du Conseil" au lieu des mots "trois quarts des membres du Conseil" tel que pourvu par ladite section 422.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Lévesque, Lévy, Martin, Larivière et Lapointe—5.

Contre: Molson, Mercier, Payette, Proulx, Sadler et Lavallée—6.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La Commission se partage sur la proposition principale:

Pour: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Proulx, Larivière, Lapointe et Lavallée—8.

Contre: Molson, Payette et Sadler—3.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est
Résolu: En conséquence.

23.—A la suggestion de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De prier le Département en Loi de rédiger une clause et de l'insérer dans les amendements à la charte, par laquelle la Ville aura le droit d'acquérir la moitié de l'égout de la rue Iberville, au prix de \$7,500, payable par les propriétaires riverains, suivant les dispositions de l'article 450 de la charte.

24.—M. l'échevin Lapointe suggère que les mots suivants soient ajoutés au paragraphe (d) de l'article 334 de la charte, tel que remplacé par l'article 27 de la loi 3 Edouard VII, chap. 62, savoir: "La Cité est autorisée à charger au compte du Fonds de Réserve les dépenses occasionnées par le règlement de réclamations, par les délégations dûment autorisées par le Conseil et aussi par l'enlèvement de la neige et de la glace."

Résolu: D'adopter cette suggestion.

25.—M. l'échevin Nault suggère que l'article 281 de la charte soit amendé, en fixant à \$1,000 au lieu de \$500, tel qu'à présent, le montant du cautionnement exigé dans le cas de contestation d'élection.

Résolu: De prier le Département en Loi de rédiger une clause à cet effet et de l'insérer dans les amendements à la charte.

26.—A la suggestion de M. l'échevin Lévesque, il est

Résolu: De prier le Département en Loi de rédiger une clause et de l'insérer dans les amendements à la charte, par laquelle la Ville aura droit d'emprunter \$2,000,000, à l'effet d'améliorer l'aqueduc, ladite somme devant être empruntée au moyen d'un emprunt échéant dans 40 ans, avec fonds d'amortissement, ledit emprunt ne devant pas être considéré comme faisant partie de la dette consolidée de la Cité.

La Commission s'ajourne à mercredi prochain, le 5 décembre, à 8 hrs p.m.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 3 DECEMBRE

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Spéciale.*—Au sujet du renouvellement du contrat de la Cie M. L. H. & P.
2. *Spéciale, minorité de.*—Au sujet du renouvellement du contrat de la Cie M. L. H. & P.

CAHIER DE CHARGES.

3. Cahier de charges pour la fourniture du gaz.

Nays: Molson, Mercier, Martin, Sadler et Lapointe—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

22.—Ald. Mercier

Moved: That Article 422 of the Charter be amended by substituting for the words "three fourths of the Council" therein the words "majority of the whole Council", and that the Law Department be instructed to draft a clause accordingly, and insert the same in the proposed amendments to the Charter.

Ald. Lévy moved in

Amendment: That the Law Department be instructed to draft a clause in this connection, but with the words "two-thirds of the members of Council" therein instead of the words "three-fourths of the Council", as at present provided by said section 422.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: Lévesque, Lévy, Martin, Larivière et Lapointe—5.

Nays: Molson, Mercier, Payette, Proulx, Sadler et Lavallée—6.

So it passed in the negative.

The Committee divided on the main motion:

Yeas: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Proulx, Larivière Lapointe et Lavallée—8.

Nays: Molson, Payette et Sadler—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

23.—At the suggestion of Ald. Larivière, it was

Resolved: To instruct the Law Department to draft a clause, and insert the same in the proposed amendments to the Charter, whereby the City will be empowered to acquire one half of the sewer in Iberville stat at a cost of \$7,500 the same to be paid by bordering proprietors, according to the provisions of Article 450 of the Charter.

24.—Ald. Lapointe suggested that the following words be added to paragraph (d) of Art. 334 of the Charter, as replaced by Art. 27 of the Act 3 Edward VII, chap. 62, viz: "The City is authorized to charge against the Reserve Fund the expenditure in connection with the settlement of claims, delegations duly authorized by the Council, and also in connection with the removal of snow and ice."

Resolved: That this suggestion be agreed to.

25.—Ald. Nault suggested that Art. 281 of the Charter be amended by fixing at \$1,000 instead of \$500, as at present, the amount of surety required in connection with contested elections.

Resolved: That the Law Department be instructed to draft a clause to that effect and insert the same in the proposed amendments to the Charter.

26.—At the suggestion of Ald. Lévesque, it was

Resolved: That the Law Department be instructed to draft a clause and insert the same in the proposed amendments to the Charter, whereby the City shall be empowered to borrow a sum of \$2,000,000 to improve the water works, said sum to be borrowed by means of a loan maturing in 40 years, with a sinking fund, such loan not to be considered as forming part of the consolidated debt of the City.

The Committee then adjourned until Wednesday next, the 5th December, at 8 o'clock p.m.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 3rd OF DECEMBER 1906

ORDER OF THE DAY

REPORTS.

1. *Special.*—Re M. L. H. & P. Co's. renewal of Contract.
2. *Minority of Special.*—Re M. L. H. & P. Co's. renewal of Contract.

SPECIFICATION.

3. Specification for the supply of gas.